



# 小平二中だより

令和7年度 第11号  
発行 令和8年1月9日  
小平市立小平第二中学校  
校長 吉田 功



## 次なるステップへ

校長 吉田 功

新年あけましておめでとうございます。生徒、保護者、地域の皆様におかれましては、穏やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、短い冬休みを終え、学校に生徒たちの元気な声が戻ってまいりました。新たな年を迎える、生徒たちにはそれぞれの目標を胸に、学校生活を再スタートさせてほしいと願っています。

「一年の計は元旦にあり」という言葉が示すとおり、新年の始まりは目標設定に最適な時期です。生徒たちには、学習面、生活面、部活動面など、具体的な目標を立てさせ、それを達成するために日々大切に過ごせるよう指導してまいります。特に、この3学期は次の学年へ、そして社会へつながる重要な準備期間となります。こうしたことから、よく学校では3学期のことを「(○年生)0学期」と呼び、次のステップに向け生徒たちの意識を高める指導を行っております。生徒の皆さんには、どのような目標を立てましたか？

今学期、1年生は、今月中旬にスキー教室があります。ここではスキー技術の上達とともに、引率の教員や仲間との生活を通して、ルールの遵守やマナーの向上を期待しています。

2年生は、今月末に川越校外学習があります。川越の歴史を学ぶほか、班行動を通してルールの遵守やマナーの向上を期待しています。この成否は来年度の修学旅行にもつながります。

3年生は、いよいよ入試という人生の大きな節目を間近に控えています。緊張や不安もあることでしょうが、これまで努力を積み重ねてきた自分自身を信じ、最後まで諦めずに粘り強く取り組んでくれることを期待しています。

G組は、2月中旬に「劇と音楽の会」があります。これまでの練習の成果を発揮し、素晴らしい発表になることを期待しています。

S組は、来年度10数名の新入生が入ってくる予定です。そうすると自ずと学級の運営や行事への関り方も変わってきます。こうした状況はこれから3年間続きます。毎年のことになりますが学級の新たな歴史を皆で作ってほしいと願っています。

結びに今学期の登校日数は約50日です。私たち教職員は、生徒がこれまでに身に付けた知識と力を最大限に發揮できるよう、精神面・学習面から全力でサポートしていきます。生徒たちには体調管理を最優先に、一つ一つの課題に真摯に向き合い、最後まで走り抜けてくれることを期待しています。今年一年、皆さんの健康とご多幸を祈念し、年始の挨拶いたします。



### 【1月の主な行事】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
5	月	学校閉庁日 成績一覧表調査委員会	18	日	小平市立中学校美術作品展終
7	水	冬季休業日終	21	水	C S会議
8	木	始業式 安全指導	22	木	スキー教室(1)始
9	金	給食始 ⑥カット 専門委員会・中央委員会 都立推薦出願書類提出期間始	24	土	スキー教室(1)終
13	火	生徒会朝礼(TV放送)	26	月	振替休日(1) 都立推薦入試日1日目
15	木	新入生保護者説明会	27	火	都立推薦入試日2日目
16	金	避難訓練 都立推薦出願書類提出期間終 小平市立中学校美術作品展始	30	金	校外学習(2) 都立一次・前期出願書類提出期間始
17	土	標準服等採寸 14:00~16:00			

## 2学期までの様子と3学期の抱負

【1学年】「楽しいことよりも正しいことを」二学期に入り、一学期よりも入学したての緊張感というものは一切なくなり、フルパワーで突っ走ってきました。特に合唱コンクールでは、1年生らしく元気な歌声をホールに響かせることができました。しかし、休み時間の過ごし方、時間を守る教室移動、提出物の期限厳守など学校生活の課題はたくさんあります。その場で楽しいと感じることよりも、常に正しい行動を選択していくよう三学期も指導してまいります。

(1学年主任 石田 拓海)

【2学年】生徒会役員選挙ならびに各委員会の委員長選挙では、二年生から数多くの生徒たちが立候補者として素晴らしい演説を行いました。学校の先頭に立って引っ張っていきたいという強い意志を感じました。合唱コンクールや職場体験においても、生徒一人一人が自覚と責任をもって取り組むことができました。3学期でも悔いのないように、それぞれの目指すべき三年生の姿に向かって突き進んでほしいと願っております。

(2学年主任 布内 聰司)

【3学年】3年生の2学期は、生徒の口から「中学校生活最後の〇〇」という言葉がよく聞こえてきました。言葉だけ聞くと少し寂しいですが、3年生の行事にかける想いや覚悟が表れていたかと思います。そして、いよいよ3学期。中学校生活の集大成とも言えるこの3学期は、3年生にとって人生を左右すると言っても過言ではない「受験」と、義務教育の最後の行事「卒業式」があります。挑戦、苦悩、希望、惜別、感動……怒濤の日々となりますが、最後まで小平二中生であることに誇りをもち、駆け抜けていってほしいと思います。

(3学年主任 高寺 徹)

【G組】2学期から転入生2名を迎えた、更に明るく元気なクラスになりました。2学期は、合唱コンクールやマラソン大会に向けて「やるときはやる G組」を合言葉に声を掛け合って頑張りました。3学期は、劇と音楽の会や卒業を祝う会があります。午のように力強く、目標に向かって努力を重ねることができる1年になるようG組みんなで取り組んでいきます。

(G組主任 峰野 愛子)

【S組】2学期は、合唱コンクールという大きな行事を乗り越えるべく、一丸となってトーンチャイム合奏に向けて協力していました。お互いが頑張れるような声掛けや行動を工夫するなど1学期に比べ成長した姿がたくさん見られました。3学期も、一人一人が自分の力を発揮し、次のステップに向けて、成長できるよう期待しています。

(S組主任 五十嵐 武史)

## 【生徒の活躍】

### 【卓球部】

東京都中学校新人卓球大会

2回選進出	(2年)、	(2年)、	(2年)、	(1年)
3回選進出	(2年)、	(2年)、	(2年)、	(2年)
4回選進出	(2年)	5回選進出	(2年)	

### 【サッカー部】

東京都レボリューションリーグ

VS 国分寺FA (3-1) 勝

VS 小平第五中学校 (1-3) 負

### 【吹奏楽部】

2025TAMA アンサンブルフェスタ

管打九重奏 銀賞

於:ハ王子市芸術文化会館

いちょうホール



授業や学校行事の様子については、学校ホームページの「学校日記」(右側のQRコード)に掲載していますので、ぜひご覧ください。

